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ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA DEL  
COMITÉ DE ADMINISTRACIÓN Y CAPACITACIÓN  

25 DE OCTUBRE DE 2023  
SESIÓN VIRTUAL 

 
Con fundamento en los artículos 215 fracción VII inciso a), 224 y 252 fracción I del 
Reglamento del Congreso de la Ciudad de México y siendo las 13 horas con 14 
minutos del día 25 de octubre del 2023, en sesión vía remota, previa convocatoria 
suscrita por el presidente y la secretaria del Comité de Administración y 
Capacitación, se reunieron los integrantes, bajo la presidencia del diputado 
Fernando Mercado Guaida y como secretaria la diputada Daniela Gicela Álvarez 
Camacho. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------------------------------------------HECHOS--------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
EL C. PRESIDENTE. - Solicitó a la Secretaría pasar lista de asistencia a fin de 
verificar el quórum legal requerido para la celebración de la reunión. ------------------- 
 
LA C. SECRETARIA. - Procedió a realizar el pase de asistencia, solicitando a 
todos los diputados, estar conectados y visibles en pantalla. ----------------------------- 
 
Diputado José Fernando Mercado Guaida: presente 
Diputada Elizabeth Mateos Hernández: presente 
Diputada María Guadalupe Morales Rubio: presente 
Diputada Yuriri Ayala Zúñiga: presente 
Diputado Federico Döring Casar. Se indicó un problema de conexión.  
Diputada Maxta Iraís González Carrillo:  
Diputado Víctor Hugo Lobo Román:  
Diputada Circe Camacho Bastida:  
La de la voz, diputada Daniela Gicela Álvarez Camacho: presente 
 
Acto seguido, indicó que se encontraban presentes 5 diputadas y diputados. En el 
acto, indicó que se tenía el quórum legal para continuar con la sesión. ---------------- 
 
EL C. DIPUTADO FEDERICO DÖRING CASAR. - Solicitó se pudiera tomar la 
asistencia. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
  
LA C. SECRETARIA. - Tomó la asistencia e indicó 6 diputados conectados, por lo 
tanto se tiene quórum. ------------------------------------------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. - Informó que el orden del día fue distribuido con 
oportunidad, por lo cual se informó de los asuntos que corresponden a la agenda. 
En consecuencia, solicitó se consultara si era de dispensarse su lectura y 
aprobarse en sus términos en un mismo acto. ------------------------------------------------ 
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LA C. SECRETARIA. - Por instrucciones de la Presidencia consultó a las y a los 
presentes si era de dispensarse la lectura y aprobarse el orden del día en sus 
términos en un mismo acto, acto seguido informó que era de aprobarse. ------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. - Solicitó se diera lectura al siguiente punto en el orden del 
día. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
LA C. SECRETARIA. - Informó los siguientes dos puntos del orden del día: 
Lectura, discusión y en su caso aprobación del acta de la reunión anterior, 
correspondiente a la quinta sesión ordinaria del Comité de Administración y 
Capacitación, de fecha 4 de septiembre del 2023. Asimismo, consultó si se 
dispensaba la lectura y era de aprobarse el acta de la reunión anterior. 
Posteriormente, indicó la dispensa de la lectura y aprobación del acta de la 
reunión anterior. Por otro lado, preguntó se tenía alguna consideración respecto 
de la versión estenográfica de la sesión anterior, indicando que no se tenían 
comentarios al respecto. ----------------------------------------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. - Solicitó se diera lectura al siguiente punto del orden del día. -  
 
LA C. SECRETARIA. - Informó el siguiente punto en el orden del día: lectura, 
discusión y en su caso aprobación del informe semestral de actividades del 
Comité, correspondiente al segundo año legislativo. ---------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. - Indicó que el documento se distribuyó con oportunidad, por 
lo cual solicitó a la diputada Secretaria preguntar a los presentes si era de omitirse 
la lectura del documento y era de aprobarse en un solo acto. ---------------------------- 
 
LA C. SECRETARIA. - Consultó a las y a los presentes si era de dispensarse la 
lectura y era de aprobarse en un solo acto. Acto seguido, indicó la aprobación. ----- 
 
EL C. PRESIDENTE. – Solicitó dar lectura al siguiente punto del orden del día. ---- 
 
LA C. SECRETARIA. – Indicó como siguiente punto en el orden del día la lectura, 
discusión y en su caso aprobación del Informe Anual de Actividades, 
correspondiente al Segundo Año Legislativo. ------------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. - Mencionó que ya se había votado, e indicó como el 
siguiente punto del orden del día la lectura, discusión y en su caso aprobación del 
acuerdo por el cual el Comité de Administración y Capacitación autoriza remitir al 
Tesorero los criterios para la integración del anteproyecto del Programa Operativo 
Anual y con base en éste, el Anteproyecto de Presupuesto de Egresos del 
Congreso de la Ciudad de México, II Legislatura, para el Ejercicio Fiscal 2024. ----- 
 
LA C. SECRETARIA. – Consultó a las y a los diputados presentes si era de 
dispensarse la lectura de los citados documentos. Asimismo, se tomó la asistencia 
de la diputada Maxta Iraís González Carrillo y del diputado Víctor Hugo Lobo 
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Román. Acto seguido se informó la aprobación para omitir la lectura de los 
criterios y del acuerdo. ------------------------------------------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. – Solicitó el uso de la voz después de quien hiciera uso de la 
palabra. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
LA C. DIPUTADA MAXTA IRAÍS GONZÁLEZ CARRILLO. – Señaló diversas 
necesidades que tiene el Comité de Asuntos Editoriales y la importancia de 
visibilizar desde los lineamientos los pendientes en el Congreso, por lo que puso a 
consideración la modificación del numeral 4, en materia del Comité de Asuntos 
Editoriales. Lo anterior correspondiente a las prioridades institucionales, que en su 
fracción II señala el fomento y la facilitación del trabajo de las comisiones y 
comités legislativos. ----------------------------------------------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. - Pidió que, terminando las intervenciones se votara en lo 
general como una reserva en lo particular y se realizara el cambio. Asimismo, 
preguntó si alguien deseaba hacer uso de la voz, al no tomar nadie la palabra, 
señaló que hablaría de 3 temas: 1) Solicita una modificación ya que por error se 
consideró el punto 4 referente a la sala de prensa, la cual ya está y no tiene 
sentido. 2) Señaló que el Comité no es una unidad ejecutora de gasto, por lo cual 
se discuten los criterios que generan un mandato a la Tesorería y a las áreas 
administrativas del Congreso para que elaboren un POA. Indicó que el año pasado 
se presentó un POA mayor al presupuesto aprobado en el Congreso. 3) Pidió 
apoyo para solicitar un POA que considere recursos suficientes para los temas de 
mantenimiento a las instalaciones del Congreso, edificios, elevadores, compra de 
papelería, entre otras cosas faltantes. ----------------------------------------------------------- 
 
LA C. DIPUTADA MARÍA GUADALUPE MORALES RUBIO. – Señaló que por 
cuestiones de forma, en lugar de la reserva, se acepten las modificaciones 
presentadas, se sometan a consideración del Comité y se vote con las 
modificaciones. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. – Indicó que estaba a favor de la propuesta de la diputada 
Morales, si nadie estaba en contra. Preguntó si deseaban hacer el uso de la voz. - 
Por otro lado, señaló que, en su caso el punto 4 relacionado con la sala de prensa 
se borraría en su totalidad y se recorrería a los numerales para poder armonizar el 
documento. Solicitó leer la redacción de la otra propuesta. -------------------------------- 
 
LA C. DIPUTADA MAXTA IRAÍS GONZÁLEZ CARRILLO. - Indicó que en el 
número 4 (el cual sería eliminado) sustituirlo por un párrafo que diga que en 
materia del Comité de Asuntos Editoriales se consideren recursos presupuestales 
y financieros necesarios para el desarrollo de los trabajos relacionados a la 
edición, publicación e impresión que realice, tales como la publicación de la 
Revista del Congreso, leyes, reglamentos y obras editoriales que surjan por 
convenios con escritores relacionados a la materia legislativa. --------------------------- 
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EL C. PRESIDENTE. - Señaló que lo que dice el punto 4 referente a la sala de 
prensa, se sustituiría por el texto propuesto por la diputada Maxta. En ese sentido, 
solicitó a la diputada Secretaria que con las modificaciones se pusiera a 
consideración de los integrantes del Comité. -------------------------------------------------- 
 
LA C. SECRETARIA. – Indicó que con las modificaciones señaladas por los 
diputados se ponía a votación los criterios. ---------------------------------------------------- 
 
Diputado José Fernando Mercado Guaida: a favor 
Diputada Elizabeth Mateos: a favor 
Diputada María Guadalupe Morales: a favor  
Diputada Yuriri Ayala Zúñiga: a favor 
Diputado Federico Döring Casar: en pro 
Diputada Maxta Iraís González Carrillo: a favor 
Diputado Víctor Hugo Lobo Román: a favor 
Diputada Circe Camacho Bastida:  
Diputada Daniela Gicela Álvarez Camacho, la de la voz: a favor 
 
Acto seguido señaló la aprobación con 8 votos a favor. ------------------------------------ 
 
EL C. PRESIDENTE. – Solicitó se indicara el siguiente punto del orden del día. ---- 
 
LA C. SECRETARIA. – Mencionó que el siguiente punto refería a los asuntos 
generales. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
EL C. PRESIDENTE. – Preguntó si algún diputado o diputada deseaba señalar 
algún asunto general, al no tener asuntos generales, agradeció y solicitó estar 
atentos para que en próximas semanas se dieran cita para aprobar el Programa 
Operativo Anual. Finalmente, no habiendo más asuntos en cartera siendo las 13 
horas con 39 minutos del día 25 de octubre del 2023, se dio por concluida la sexta 
sesión ordinaria del Comité de Administración y Capacitación del Congreso de la 
Ciudad de México. ------------------------------------------------------------------------------------ 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 

 
DIP. JOSÉ FERNANDO MERCADO GUAIDA 

PRESIDENTE 
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VICEPRESIDENTA 
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INTEGRANTE 
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DIP. VÍCTOR HUGO LOBO ROMÁN 

INTEGRANTE 

 
 
 

 
 
 

DIP. CIRCE CAMACHO BASTIDA 
INTEGRANTE 

 
La presente hoja forma parte del Acta de la Sexta Sesión Ordinaria del Comité de Administración y 
Capacitación del Congreso de la Ciudad de México II Legislatura, de fecha 25 de octubre de 2023. 
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